

**Sujet :** [INTERNET] Centrale Cambasque

**De :** Marc LACAZE <marc.lacaze@wanadoo.fr>

**Date :** 29/02/2020 22:20

**Pour :** pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Marc LACAZE

Professeur retraité

Tel : 0684486523

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je suis natif des Hautes Pyrénées, amoureux de mon pays, passionné de nature et très attaché à la qualité de l'environnement, très intéressé par la vie de ma région et son développement.

Je suis donc un ardent défenseur de tous les projets industriels ou économiques qui profitent à mon département.

Le projet d'installation d'une centrale hydroélectrique par la société Pyren que j'ai découvert à la mairie de Cauterets est, je pense, tout à fait bénéfique pour la vallée et pour le département.

En effet cette centrale sera construite et fonctionnera sans causer de dégradation au vallon du Cambasque, la conduite et la ligne électrique invisibles ne provoquant aucune nuisance. Toutes les études d'impact l'ont démontré. J'ajouterai que les cascades qui font l'admiration des randonneurs et des touristes venant visiter Cauterets sont celles des vallons de Jeret, du Marcadau du Lutour et de Gaube. Les cascades d'Ilheou et de Sahucs sont, elles, situées en amont de la prise d'eau.

À l'heure où les problèmes liés au changement climatique sont devenus une priorité, l'utilisation de l'hydroélectricité s'impose comme source d'énergie propre, pérenne renouvelable à l'infini.

J'espère bien que ce projet deviendra réalité pour garantir à nos enfants la qualité de vie dont nous pouvons jouir dans nos vallées pyrénéennes.

M L